



SIND ausgesprochen zufrieden mit dem Baufortschritt an der Brinkumer Umgehungsstraße: Bauleiter Harald Knake (l.) und Lüdger Beermann, Leiter der für das Projekt verantwortlichen Straßenmeisterei Bruchhausen-Vilsen.

Foto: Beer

Flotte Straßenbauer

Ortsumgehung Brinkum bald fertig

STUHR (mab). Seit dem 22. März wird an der Ortsumge-

hung Brinkum mit Hochdruck gearbeitet: Richtung Bremen bekommt die Bundesstraße 6 ab der Querung mit den Bahnschienen eine zweite Fahrbahn. Außerdem werden die

Abfahrten aus Richtung Bremen nach Leeste/Brinkum und Erichshof/Brinkum deutlich verlängert. Die Maßnahmen sollen den Verkehrsfluss auf dem Streckenabschnitt er-

höhen und somit die langen Rückstaus – vor allem während der morgendlichen Stoßzeiten Richtung Bremen – reduzieren beziehungsweise ganz vermeiden.

Seite 3